



Como cada año, el 25 de noviembre será el marco de la lucha contra la violencia hacia las mujeres. En esta fecha se llevan a cabo acciones en todo el mundo, para hacer patente nuestra preocupación y nuestra protesta por las agresiones sufridas por mujeres y niñas.

Los asesinatos de más de cien mujeres en Ciudad Juárez, Chih., han alarmado e indignado a todas las personas de bien del país, más aún cuando el gobierno panista de la entidad no le dio la debida importancia ni el necesario seguimiento, por lo que las averiguaciones no han arrojado luz acerca de los posibles responsables. Hasta hoy los criminales se mueven en la impunidad.

La posibilidad, muy remota, de que los policías que violaron a tres jovencitas en la Delegación Tlahuac, también queden impunes, ha movilizado a los grupos de mujeres en lucha, para impedirlo.

Aunque hay cientos de casos de violación en la República, pendientes de ser resueltos, se ha determinado hacer de estos dos, los centrales en las acciones del 25 de noviembre, por ser el primero un caso ejemplar en lo que atañe a la desidia masculina en torno a la violación y el segundo, por encontrarse involucrados quien deben velar por la seguridad pública.

Por medio de Fem, hacemos un llamado a las mujeres de toda la República, para que organicen acciones desde el 25 de noviembre y hasta el 10 de diciembre, Día Internacional de los Derechos Humanos.

Debemos demostrar que estamos unidas en la lucha contra la violencia y la impunidad.

